



Diputado Milton Restrepo pide que Celsia brinde un servicio eficiente y oportuno al departamento



Desde finales del año pasado, lidera una campaña para que se acaben los frecuentes apagones en todo el Tolima, a su vez recolectarán firmas para que la empresa revise tarifas y la facturación.

Con el fin de agotar el requisito de procedibilidad, establecido en el inciso tercero del artículo 144 de la ley 1437 de 2011, el diputado Milton Restrepo Ruiz inicia un proceso de renuencia con el que se busca que Celsia garantice a los tolimenses un servicio de energía eficiente y oportuno.

Restrepo Ruiz señala que diariamente desde diferentes municipios se presentan quejas de usuarios que se han visto afectados por el daño de equipos eléctricos ocasionado por la deficiente prestación del servicio, al punto que la comunidad está solicitando en masa la salida de esta empresa, constituyendo comités de voluntarios de defensa de los servicios públicos, presentando acciones administrativas y judiciales debido a que son frecuentes los cortes de energía y fluctuaciones de tensión.

"Elevo esta solicitud a Celsia para que adopte las medidas necesarias de protección de los intereses colectivos a los tolimenses y al acceso a servicios públicos porque de lo contrario presentaremos una acción popular ante un juez para que se intervenga en este caso", explicó Restrepo Ruiz.